

TOP 9

Gremium	Termin	Status
Hauptausschuss	11.04.2022	öffentlich

Antrag SPD-Stadtratsfraktion

Antrag SPD-Stadtratsfraktion - Zukunft für Schutzgebiet und Festival des deutschen Films sichern

Vorlage Nr.: 20224873



SPD-Stadtratsfraktion - Maxstraße 65 - 67059 Ludwigshafen

Frau Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck Stadtverwaltung Rathaus 67059 Ludwigshafen

05.04.2022

Antrag zum Hauptausschuss am 11.04.2022

Zukunft für Schutzgebiet und Festival des deutschen Films sichern

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin Steinruck,

die SPD-Stadtratsfraktion setzt sich für nachhaltigen Umweltschutz ein, will aber auch das Festival des deutschen Films dauerhaft in Ludwigshafen auf der Parkinsel gesichert sehen. Um einen Interessensausgleich von Natur und Kultur zu gewährleisten, muss ein Rahmen

gesetzt werden, der von allen Seiten zu beachten und einzuhalten ist.

Wir fordern zum Schutz der Parkinsel und des Geländes Auflagen zu folgenden Punkten, deren Einhaltung zu überwachen ist:

- eine Obergrenze für die bespielbare Fläche. Das Festivalgelände darf nicht über die Grenzen aus dem Jahr 2019 ausgedehnt werden.
- einen festgelegten Zeitraum für das Festival inklusive Auf- und Abbau
- Regeln zu Anfahrten (z.B. dass die Fahrzeuge die befestigten Wege während des Auf- und Abbaus und während des Festivals soweit möglich nicht verlassen dürfen)
- Baum- und Heckenschnitt dürfen nur von städtischem Personal vorgenommen werden
- Während des Festival (incl. Auf- und Abbau müssen die Arbeiten streng von städtischem Personal begleiten werden.

Daneben sind das Anreise-/Verkehrs- und Parkkonzept kontinuierlich zu verbessern und aus den Erfahrungen der Vorjahre ggfls. Anpassungen abzuleiten. Hier ist insbesondere zu beachten, dass das Parkverbot im verkehrsberuhigten Bereich der Parkstraße durchgesetzt werden muss. Dies gilt i.S. auch für Fahrzeuge des Veranstalters.

Gleichzeitig bekennen wir uns ausdrücklich zum Filmfestival am bisherigen Festivalstandort, der das besondere Flair ausmacht und entscheidend dazu beiträgt, dass das Filmfestival ein starkes Aushängeschild für Ludwigshafen ist.

Entsprechende Auflagen sind ebenfalls für andere Veranstaltungen und Standorte "im Grünen" zu erlassen.

Freundliche Grüße

David Guthier, Fraktionsvorsitzender